

## Lección 238: PUESTOS LOS OJOS EN JESUS I

*“puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.” Hebreos 12:2*

### INTRODUCCIÓN:

Mirar solo a Jesús es el secreto para caminar en medio de las tormentas. Para acercarme a Dios lo debo hacer por la Fe, no por la emoción que cambia y fluctúa y tampoco por la razón ya que nuestra mente por más desarrollada no puede comprender al Dios eterno e inalcanzable, el único camino es la Fe.

**Hebreos 11:6** *“Sin fe es imposible agradar a Dios, porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que él existe, y que sabe recompensar a quienes lo buscan”.*

Nuestra fe descansa en la convicción de que Dios tiene el control de toda circunstancia y sabe lo que hace, nada lo puede sobrepasar y siempre podemos estar confiados mientras tengamos “puestos los ojos en Jesús”. ¿Por qué debemos poner nuestra mirada en Jesús? Veamos tres razones:

### 1. PORQUE TODO LO QUE NECESITAMOS ESTÁ EN JESÚS

En Jesús podemos encontrar:

Vida, Juan 14:6 *Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida... plena, abundante...*

Ayuda, Hebreos 2:18 *Pues en cuanto él mismo padeció siendo tentado, es poderoso para socorrer... El padeció lo mismo que nosotros y nos puede socorrer*

Amor, 1 Juan 4:8 *El que no ama, no ha conocido a Dios; amor incondicional, porque Dios es amor.*

Paz, Juan 14:27 *La paz os dejo, mi paz les doy... solo Él puede dar ese sosiego, quietud a nuestra alma inquieta...*

Fortaleza, Filipenses 4:13 *Todo lo puedo en Cristo que me fortalece. Ese ánimo que tanto necesitamos... para los días difíciles que nos toca vivir*

Libertad, Juan 8:32 *Y conoceréis la verdad, y la verdad nos hará libres. Libertad de esas ataduras, de malos hábitos, de temores, de toda práctica nociva para nuestra vida...*

En momentos de flaqueza y debilidad siga creyendo, aunque no comprenda lo que pasa, y no aparte su mirada del Señor porque en esta actitud de fe es cuando se recibe las promesas y bendiciones.

Los afanes de este mundo buscan distraerle y así sacarlo del propósito y del lugar donde Dios le ha colocado. Invierta más tiempo en La Preciosa Presencia de Dios, en la Palabra, en compartir su Fe en Cristo, ...



Al poder fijar nuestros ojos en Jesús, nuestra mirada se aleja de otros objetos para detenerse solo en El.

## 2. PORQUE ASI PODREMOS MIRAR SU VIDA Y TOMAR EJEMPLO

La expresión “**puestos los ojos en Jesús**” nos manda a que nuestra atención no esté dividida, o distraída en otras cosas, sino fija con un solo objetivo, Cristo Jesús. Nuestro salvador. El creyente debe alejar la mirada de todas las distracciones, con el propósito de colocar los ojos solo en Jesús.

Es decir, que nuestro corazón y nuestra mente estén siempre en Cristo, ¿cómo? Practicando la Palabra que él nos ha dejado a través de las escrituras. Siendo obedientes, en no dejarnos llevar por las cosas que no provienen de Dios, y que a pesar de las dificultades confiemos en que con nuestros ojos puestos en Jesús será más fácil nuestro camino.

Muchas veces nuestra mente y corazón tienden a dudar de lo que Dios puede hacer, las circunstancias por las que en ocasiones atravesamos nos hacen caer en un estado de incredulidad porque no vemos la respuesta rápida de Dios en nuestra vida. O quizás porque se nos hacen largos los procesos.

### PARA MEDITAR Y DECIDIR

Pongamos nuestra mirada en Jesús porque:  
Porque Él es todo para nosotros  
Porque así podremos mirar su vida y tomar ejemplo

Que en tu andar mantengas puestos los ojos en Jesús, para que la manifestación del carácter de Cristo en ti sea de bendición para otros.  
CONTINUARA...

Martes 21/11/2023

Querida Familia Cristo Única Esperanza, todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe, permanecer en Dios y ser un fiel reproductor de sus obras. Por ello, este **jueves 23 a las 8pm.** continuamos con nuestra Escuela de Educación Cristiana **por la plataforma Zoom.** Los esperamos a todos.

**WhatsApp 987 920 544**

